



**Besser als die TUSNESIA kann man den Abend nicht beschreiben.  
Nachstehend der Originaltext des Vereins:**

### **Rathaussturm in der Verbandsgemeinde Rheinauen!**

Was für ein fantastischer Tag! Die Karnevalsvereine der Verbandsgemeinde Rheinauen – TUSNESIA Neuhofen, KV UNO Waldsee, KG Wasserhinkle Altrip und KC Otterstadt – haben ihre Kräfte gebündelt, um gemeinsam das Rathaus in Waldsee zu stürmen!

Unser Verbandsbürgermeister Patrick Fassott stellte sich mutig den Herausforderungen der Vereine und trat in einem außergewöhnlichen Duell gegen die Tollitäten an:

- Gegen Anna I. im Gardetanz • Gegen Isabell II. im Seilspringen
- Gegen Emilie I. & Tim I. beim Torwandwerfen • Und gegen Otterstadt beim Bierkrugstemmen

Nach spannenden Wettkämpfen stand es am Ende unentschieden... bis zur finalen Disziplin: Gewichtheben!

Alle Vereine meisterten das Gewicht souverän – doch Patrick musste sich geschlagen geben. Damit war klar: Die Vereine haben gewonnen!

Die Rathausschlüssel gehören nun offiziell den Närrinnen und Narren der Verbandsgemeinde. Und als besonderes Zeichen der Gemeinschaft und Zusammengehörigkeit erhielt Patrick eine einmalige, neue Kappe – ein echtes Unikat, das alle vier Vereine der Verbandsgemeinde würdevoll vereint. Ein riesiges Dankeschön an alle Vereine für dieses großartige Event und an die gesamte Verbandsgemeinde Rheinauen für die Unterstützung!

So macht Fastnacht richtig Spaß!

Herzlichen Dank an Norbert Ruttinger, Erwin Arlt und Klaus Landry für die Bilder

